



Una tarde gris

El partido del domingo, día de la primera vuelta revestía una gran importancia, con relación al resultado del campeonato. Dadas las pulidas que tenía los equipos, y la forma en que viene desarrollándose el campeonato de haber ganado el Slavia casi según sería suya el primer puesto, mas las cosas ocurrieron de otro modo y del final del campeonato no puede predecirse lo más mínimo sin exponerse a un fracaso.

Con más público que en el anterior, a pesar de que a tarde amenazaba lluvia, se celebró el encuentro entre el Slavia y el Sparta, el primero vestía jersey blanco y rojo y el segundo negro y blanco. Arbitro el señor Fuentes en sustitución del señor Leon.

Poco después de la hora anunciada, suena el silbato y sacan los del Slavia con viento contrario, un juego sin movimiento en que el balón corre de un sitio a otro sin acercarse a las metas, es lo primero que vemos.

Al poco los del Sparta inician un ligero dominio que se va acentuando cada vez más.

Anotamos una buena arrancada de Almansa que termina con un centro irreplicable y que nadie remata.

Una cabeza del Murciano manda la pelota a corner y pareció inauguraría el marcador al ser rematado por los spartanos.

En una arrancada los blanqui-rojos llegan a la meta de Chapín pero sin lograr forzarla, terminando el péleto estacionada ante ella, con un despeje formidable de Cebrian.

Sigue el dominio iniciado por el Sparta sin dar resultados por la mala actuación de Quijano donde mueren todas las combinaciones. Taberneró cambia el juego al ala derecha y no se hacen esperar los resultados. Un centro de Diez (L) es recogido por Taberneró entre él y Espada burlan a la defensa de los rogi-blancos y por el lado libre se meten con el balón en la red sin que Tarrasa, tapado por sus defensas se enterase de nada.

Taberneró tiene un rato de su juego vivo afiligranado; codicioso, salta, corre, busca el balón en las nubes diáfanas que tiene alas, un chut maravilloso del pequeño jugador fué muy aplaudido y el juego se anima, haciéndose más bonito, más movido quizá un poco violento, el público, sigue animado las jugadas y protesta de la actuación del medio izquierda spartano por su juego demasiado duro, que el árbitro no castiga y termina el primer tiempo.

En el descanso empieza a caer una menuda lluvia y al reanudarse, el juego decae, pierde vistosidad y es insulso en fuerza de querer ser práctico.

Los jugadores se repliegan en medio campo y de los sesenta y cinco metros que tiene de ancho juegan en 32 renunciando a los otros ¡que los hay generosos!

no estaría de más tuvieran un poco de colocación evitando esos amontonamientos.

Un centro de Moravia recoge Cebrian y va a corner y se tira sin resultado.

Diez (L) que en este segundo tiempo mucho bien se escapan vertiginosamente sin remata la jugada cuando llega solo, por no ser ayudado, y sigue un buen centro y otras por aire que compañeros de la negro-blancu camiseta no aprovechan sus preciosos centros, igual que a tuvo a un corner precioso que perdió Quijano de haber jugado algo al extremo izquierda el Sparta hubiera hecho algo más.

El dominio era del Slavia interrumpido por las frecuentes arrancadas del Sparta por lo que no llega a ser tan definido como el de este en el primer tiempo.

Un fallo de Chiquitín que juega menos que antes y bajo ritmo en su buena forma. Es recogido por el avance blanqui-rojo, chuta Almansa y Chapín hace uno de sus inoportunos plongeones a 10 metros, cruzándose con el balón que pesa la red y llega el empate.

Vuelta la pelota al centro, volvemos al juego movido y violento, el medio izquierda spartano sigue haciendo de las suyas, en el área del Slavia hay materia para unos penaltys, el árbitro imparcial pero sin enterarse, mas que de las protestas de Espada, que es expulsado del campo con justicia, pero que no debió ir solo.

Quintana dispara un cañonazo bombeado, preciso y colocado que Chapín para y despeja la defensa.

La emoción llega a su grado máximo cuando Chiquitín hace falta en el área fatal y el árbitro pita el penalty, que tiene que repetirse varias veces por Chapín ignorar ciertos detalles del juego y cuando aplacado los nervios de este, es tirado por última vez, el balón va fuera y sin nada digno de mención termino el encuentro con un empate a uno, cerrándose la primera vuelta con la siguiente puntuación: Slavia 5 puntos, Sparta 4 y M. T. K. 3, apesar de estas diferencias no se puede predecir nada, pues es de esperar sorpresas en los encuentros de la segunda vuelta, en los que el interés será mucho mayor.

El árbitro imparcial, pero dejó bastantes cosas por ver; de ser otra su actuación, el tanteo hubiera sido mayor por uno y otro bando y de ningún modo empatados.

Del Slavia: Almansa, Espada y Roberto, los defensas bien; del Sparta: Taberneró, Diez (L), F. Cantó, Abelardo y Cebrian, el mejor de los cuatro defensas.

Mañana domingo primer encuentro segunda vuelta del M. T. K. y el Sparta. Resultado X?

P. LOTÓN

—Por la mañana en el campo de la R. U. D. A. a las diez de la mañana se celebró un interesante partido de futbol entre los infantes del Slavia y del Sparta, venciendo los últimos por 4 a 0.

Se distinguieron por el Slavia: Escudero, Collado, Manolo y Zoco, y por el Sparta: E. Cano, Erraez, Serra y Luis.

—El domingo pasado, en partido de campeonato de Sociedades no federadas, el Athletic Manchego, venció al Albacete F. C. por 2 tantos a 0, y el Español B. P. al Deportivo Español por 3 a 1.

P. NALTY

Mujeres Manchegas

LOLITA CHARCOS CHACÓN



La gentil figura tiene la elegante esbeltez de la palmera.

De toda ella se desprende una gracia exquisita cual si fuera hecha de luz.

Ama la música y sus manos de marfil recorren magas el maravilloso teclado.

Le agradan los buenos versos, su espíritu delicado gusta de los poetas del ensueño Becquer, Espronceda...

Lo que más la caracteriza es su risa cantarina, cascabel de oro que en su alegre repique nos dá las mieles de su alma buena.

El Caballero Amor, pasó un día por su lado y le rindió su voluntad.

¿Hoy...?